

地域で“育て合い”“育ち合う”まちへ 全国共済

神奈川県民の

全国39都道府県の加入件数

すべての共済事業の合計
(平成27年1月末現在)

2,059万件

「全国共済」が選ばれる “3つの理由”

① 小さな掛金・大きな保障

こども型は1,000円から、総合保障型・入院保障型等は2,000円からの月掛金で、万一のケガや事故などに“大きな安心”をお届けします。さらに、決算後の剩余金については加入者の皆さんに割り戻し、掛金負担を軽減しています。

② 時代に沿った制度改善

掛け金は据え置きで、保障額の増額や保障項目の追加など、ニーズに応じた制度改善に努めています。平成27年4月1日の制度改革では、「総合保障型」の後遺障害や死亡・重度障害の保障額が増額されます。

③ スピード給付とアフターサービス

全国共済は親切丁寧な対応と迅速な給付がモットーです。共済金の請求書類受理後、翌日のお支払いを心掛けています。そのほか、全国共済ビル地下1階「馬車道プラザみらい」で開催する高品質・低価格のオーダーメイド紳士服販売をはじめ、大人用紙おむつの宅配販売などの加入者向けサービスも好評です。

コースは多彩 保障も充実

満18歳から満64歳の健康な方が申し込める保障には、入院・死亡双方の保障をバランスよく備えた【総合保障型】と、入院・手術など医療保障が手厚い【入院保障型】があります。これらの基本コースに付加する特約として【医療特約】【新がん特約】【新三大疾病特約】もあります。

また、0歳から18歳までの子どもたちを守る【こども型】、満65歳から満69歳までに加入すると85歳まで保障が継続する【熟年型】【熟年入院型】とそれらに付加する各種特約があります。月掛金や保障額・内容等については全国共済までお問い合わせください。

お問い合わせはお気軽に

コールセンター&普及員がお答えします

全国共済ビルのコールセンターには10名の専任スタッフが常駐。皆さまから寄せられるさまざまなお質問やご相談にわかりやすく丁寧にお答えしています。また、神奈川県内では、全国共済を熟知した155名の普及員が実地に活動。共済の特徴やメリットを理解していただくため、県内各地を回り説明を行っています。見かけたらぜひお声をかけてください。勧説は一切行いません。



座談会

全国共済 上関康樹 理事長 ● 川崎市 福田紀彦 市長 ● 川崎市子ども夢パーク 西野博之 所長

上関 福田市長は就任以来、待機児童の解消や中学校給食の導入など全国的に注目を集めるほどの子育て支援策を進めています。

福田 川崎市では、女性が活躍できる社会の実現のために、女性が働きやすい環境や、子どもを産みやすく育てやすい環境をつくることに取り組んでいます。それを阻む要因はひとつひとつ取り除いていかなければいけません。待機児童対策や中学校への完全給食導入へ向けた取り組みなど、自治体でできることは何でもやる姿勢であります。

上関 私どもは「子どもたちが仲良くできる」とを目的にいろいろな活動への支援を行ってきました。野球やバレーボールなどスポーツ大会への協賛をはじめ、書初め展や絵画展など文化的な催しも実施しています。しかし近年は、児童養護施設の野球・ソフトボール大会の支援を行ったり、県内の小児病棟へ絵本を寄贈させていただくなじみや相談を受け止める電話”かわさきチャイルドライン”的代表も務めています。全国共済さんの支援で川崎市内の公立小中学



福田 おっしゃる通り、確かに今の公園は子どもた

上関 “子ども夢パーク”は『ケガと弁当、自分持ち』が合言葉だそうですね。そこでは本当に子どもたちがイキイキと行き火や泥んこ遊び、遊具づくりなどを楽しんでいます。反面、最近の公園はキャッチボールも何もかも禁止になってしまっています。そこで遊べばいいのかどうか、どこで遊べばいいのかなど疑問を感じています。

上関 地域といえど、市長は平成26年度から“地域の寺子屋事業”も始められました。西野さんによると、西野さんが大勢いる。そうした多世代・多職種の方々に教育や子育てにかかわっていただきこうと始めた事業です。毎週1回学習支援を行うほか、月に1回は地域や企業の方々を招いて“うどん作り体験”や科学教室など実施しています。新年度からは現在実施している8校からさらに増える見通しで、将来的には子どもを中心としたコミュニティの形成につながる期待しています。

西野 全国共済さんの理念は“安心を届ける”ことなどって弱い立場にある子どもたちを援助していくたいと考えています。私がさまざまな活動を通して子どもたちに伝えたいこともあります。子どもたちが大いに伝えていけることがあります。子どもたちが大いに伝えていけるんだよ”といふことです。子どもたちが大いに『助け』と言える、みんなで育ち合い育て合っていること。

上関 素晴らしいことであります。私も全国共済と共に助けあう制度から生まれた保障ですので、できる事から行政と一緒に実施しています。

(平成27年2月3日実施)

全国共済
上関康樹(うわせき やすき) 理事長

上関 福田 市長は就任以来、待機児童の解消や中学校給食の導入など全国的に注目を集めるほどの子育て支援策を進めています。

福田 川崎市では、女性が活躍できる社会の実現のために、女性が働きやすい環境や、子どもを産みやすく育てやすい環境をつくることに取り組んでいます。それを阻む要因はひとつひとつ取り除いていかなければいけません。待機児童対策や中学校への完全給食導入へ向けた取り組みなど、自治体でできることは何でもやる姿勢であります。

上関 私どもは「子どもたちが仲良くできる」とを目的にいろいろな活動への支援を行ってきました。野球やバレーボールなどスポーツ大会への協賛をはじめ、書初め展や絵画展など文化的な催しも実施しています。しかし近年は、児童養護施設の野球・ソフトボール大会の支援を行ったり、県内の小児病棟へ絵本を寄贈させていただくなじみや相談を受け止める電話”かわさきチャイルドライン”的代表も務めています。全国共済さんの支援で川崎市内の公立小中学

上関 地域といえど、市長は平成26年度から“地域の寺子屋事業”も始められました。西野さんによると、西野さんが大勢いる。そうした多世代・多職種の方々に教育や子育てにかかわっていただきこうと始めた事業です。毎週1回学習支援を行うほか、月に1回は地域や企業の方々を招いて“うどん作り体験”や科学教室など実施しています。新年度からは現在実施している8校からさらに増える見通しで、将来的には子どもを中心としたコミュニティの形成につながる期待しています。

西野 全国共済さんの理念は“安心を届ける”ことなどって弱い立場にある子どもたちを援助していくたいと考えています。私がさまざまな活動を通して子どもたちに伝えたいこともあります。子どもたちが大いに伝えていけるんだよ”といふことです。子どもたちが大いに『助け』と言える、みんなで育ち合い育て合っていること。

上関 素晴らしいことであります。私も全国共済と共に助けあう制度から生まれた保障ですので、できる事から行政と一緒に実施しています。

(平成27年2月3日実施)



にしの ひろゆき
1986年から不登校児たちの居場所づくりに取り組む。91年、川崎市にNPO法人『フリースペースたまりば』を、2003年には川崎市子ども夢パーク内に『フリースペースえん』を開設、運営にあたる。



ふくだ のりひこ
1972年生まれ。川崎市出身。2003年神奈川県議会議員に最も年少で当選。07年2期目再選。その後神奈川県知事秘書、早稲田大学マニフェスト研究所客員研究員を経て13年11月より現職、精力的に活動。

「丈夫、ひとりで悩まないで